

## Préserver Notre Héritage

À titre d'ancienne du CCF, c'est avec une immense fierté et un profond sentiment d'honneur que je m'adresse à vous aujourd'hui, en tant que Président(e) de notre association. Ensemble, nous représentons non seulement un riche héritage éducatif, mais aussi une force unie pour le progrès, le changement et l'autonomisation des femmes en Haïti.

Notre association est bien plus qu'un simple réseau d'anciennes élèves. C'est une communauté fondée sur la solidarité, le soutien mutuel, et la volonté de contribuer au rayonnement de notre alma mater, le Collège Classique Féminin, tout en investissant dans l'avenir des générations à venir.

À travers nos efforts collectifs, nous renforçons les liens qui nous unissent, nous offrons des opportunités aux jeunes femmes, et nous nous engageons activement dans des initiatives qui font une différence significative dans la société haïtienne. Nous avons le pouvoir de créer des impacts durables et de faire avancer la cause de l'éducation et de l'émancipation féminine.

Je vous invite toutes à participer pleinement aux activités de l'association, à partager vos idées et à vous engager dans nos projets communs. Ensemble, nous continuerons à bâtir un avenir prometteur, non seulement pour notre école, mais aussi pour notre pays.

Le sentiment d'appartenance représente une valeur qui nous honore et qu'il nous faut toujours promouvoir !

Berlie Velia-Renesca - *Présidente du conseil d'administration de l'Association des Anciennes du Collège Classique Féminin d'Haïti (AACCF)*